



そらチームだより

令和3年 5月 20日 そらチーム

登園して身支度を済ませると、すぐに遊び始める元気いっぱいのそらチームさん。「一緒にあそぼう！」「いいよ！」というやり取りにも慣れ、みんなと一緒に遊ぶ姿が増えてきました。園庭の遊具の順番待ちやおもちゃの取り合いなども見られますが、これもかかわりを育てる大切な時期ですね。それぞれの気持ちを受け止め、時には保育者も間に入ったりしながら子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。



夏野菜を栽培

夏に向けて美味しい野菜が育てることが

出来る時期になりましたね。野菜は、どんな苗を植えて、どんなふうに育っていくのか、その過程を観察することも大切です。自分で育ててみて初めて分かることもたくさんありますよね。今年の夏は、プチトマトやピーマンなどの野菜を親子で育ててみませんか？



つめのチェックを忘れずに！

＊ * ☆ * * ☆ * ☆
 つめが伸びていると、あそんでいるときに引っ掛けたり、割れたり、お友達をひっかけて傷つけてしまったり……と危険です。またつめの間に汚れがたまりやすく、衛生的にもよくありません。つめは1日に0.1mm程度伸びているので、週に1回、週末にはご家庭でつめを切りましょう。



ミニ運動会がんばったよ！！

7日はみんなでミニ運動会ごっこをして、かけっこや玉入れをお友だちと一緒に楽しみました。玉入れでは最初は6個ずつかごに入れるのがやっとの子ども達でしたが、本番では倍以上の玉を入れることができて、びっくり！かけっこは、以前はお友だちに負けると拗ねたり、途中でやる気がなくなったりする子もいましたが、転んでもみんなが最後まで頑張って走っていました。体だけでなく精神的にもたくましくなってきていますね。その時々の思いに寄り添いながら、これからいろいろなことを楽しんでいきたいと思います。



*まん延防止等重点措置の延長により、5月のけんスポはお休みします。6月7日より再開の予定です。

*暑くなり汗をかくようになりました。

園に置いてある着替えの衣替えをお願いします。

(記名やサイズの確認も忘れずに見てあげてくださいね)

*親子読書がはじまります。

絵本袋を持ってきていないお子さんはお持たせください。

*登園は9時までにお願いします。

(欠席・遅刻する場合は8:50までに連絡してください)

